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MATUTINA RADIO 
Jueves 17 de mayo de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 

POLÍTICA 
Manuel Gonzáles Valle  dijo no poder dar un comentario de la iniciativa del diputado Eric Salas, ya que no 
conoce el documento. Ésta habla de los 3 años de antigüedad que se debe tener en un partido político, para 
aspirar a un cargo y se dice que va con dedicatoria a Armando Rivera. (EL) 
 
No creo que haya dolo ni la intención de perjudicar a Armando Rivera Castillejos, aseguró el Presidente 
municipal Manuel González Valle, ante la iniciativa del diputado Eric Salas, de que sólo militantes con más de 
tres años en un partido, puedan competir por un cargo público. (NC) 
 
Cabeza. El proyecto de Eric Salas no tiene nada que ver con el caso del ex alcalde Armando Rivera 
Castillejos, aseguró el Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Edmundo Guajardo. (EL) 
 
LEGISLATURA 
La información acerca del plan de contingencia, así como de obra pública para esta temporada de lluvias, es 
constante, aseguró el diputado Alonso Valdovinos Torales Presidente de la Comisión de Seguridad Pública y 
Protección Civil. (EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Se instalará en el Aeropuerto Internacional de Querétaro, una escuela de capacitación con cuatro carreras que 
atenderá a mil alumnos, con una inversión de 600 mdp, anunció Renato López Otamendi, Secretario de 
Desarrollo Sustentable. (NC) 
 
Con una inversión de 20 mdd la empresa del ramo aeronáutico Ellison surface technologie se instalará en 
Querétaro, anunció el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi. (NC) 
 
Los hechos de inseguridad que se han suscitado, no afectarán la llegada de inversiones ni el crecimiento del 
comercio en la entidad, señaló el Presidente de la CANACO, Mauricio Kuri. Sin embargo indicó que es 
necesario que las autoridades esclarezcan las ejecuciones. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Reporte en vivo. Tras un recorrido realizado por las escuelas  Valentín Gómez Farías, Josefa Ortiz de 
Domínguez, Fernando de Tapia y Quetzalcoatl, en el municipio de Corregidora, no se detectó que hubiera 



 2

maestros que se hubieran integrado al paro laboral convocado por la Coordinadora nacional de Trabajadores de 
la Educación. (NC) 
 
Reporte en vivo. En las escuelas Vicente Guerrero y Sor Juana Inés de la Cruz, las actividades se desarrollan 
normalmente y no se registró la ausencia de ningún maestro. Los directivos señalan que si llegara a faltar algúin 
maestro, tendría que justificarlo adecuadame3nte. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano desde la Secundaria Técnica Número 9, en la colonia Lomas de Casa Blanca, donde las 
actividades son normales, no hay paro de labores como se había anunciado. Algunos de los maestros 
comentaron que se les hacia injusto que se les descontara el día de hoy si no asistían a dar clases, cuando en 
días pasados se dieron muchos días de asueto. Una maestra comenta que en caso de que se unieran al paro 
mencionado, según la secretaria de educación Guadalupe Murguía, los días que no trabajen les serán 
descontados. El día de hoy en el Gómez Morin es la inauguración de la Edumuestra. (EL) 
 
Afortunadamente se ha mostrado una actitud cívica por parte de la Coordinadora Nacional de Trabajadores en 
el Estado, en cuanto a las manifestaciones que se han llevado a cabo en protesta por las reformas a la ley del 
ISSSTE, informó Jorge Luis Alarcón Secretario de Gobierno Municipal. (EL) 
 
Las escuelas ya están preparadas para la temporada de lluvias, ya que de acuerdo a la Secretaria de 
educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez, implementarán un operativo para enfrentar los daños que pudieran 
ocasionarse. (NC) 
 
Se llevó a cabo la firma de un convenio entre la fundación Roberto Ruiz Obregón y el Centro de Estudios 
Financieros de Madrid, España, que ofrecerá a estudiantes universitarios queretanos, 24 becas de postgrado en 
dicha escuela de negocios. (EL) 
 
Cabeza. Se realizó la firma de convenio de becas de postgrado para estudiar en Madrid, entre el Centro de 
estudios financieros y la Fundación Roberto Ruiz Obregón. Esto beneficiará anualmente a 24 jóvenes de 
diferentes instituciones educativas. (NC) 
 
El próximo 7 de Septiembre en el Salón de Congreso del Tecnológico de Monterrey, se llevará a cabo un Foro 
de Responsabilidad Social, con la finalidad de buscar una vinculación por parte de los Sectores Empresariales 
con la ciudadanía, señaló Consuelo Ruiz Rubio Presidenta de la Fundación, Ruiz Obregón y del club 
Industriales de Querétaro. (El) 
 
Entrevista ayer por la tarde. El diputado Oscar Arturo Rodríguez Cervantes, de Nueva Alianza, comenta que 
pensó mucho pasar de las aulas a la política, pero concluyó que es necesario participar y no dejar que otros 
decidan por uno; todos somos políticos y debemos sumarnos a un proyecto. Sabe que no trae las fórmulas en 
el morral, pero hay que actuar y ayudar a que la gente vuelva a creer en la política. El es maestro de primaria, 
con casi 20 años de servicio y sabe en qué consiste la actividad. No hay fórmulas mágicas, pero sí es necesario 
asignar más presupuesto a la educación, para materiales, instalaciones, capacitación, incentivos. De alguna 
manera, el maestro también hace política y no es que lo distraiga de su labor fundamental, sino que debe ser 
parte de su interactuar con el entorno. Quiere entrarle a revisar la ley de educación. No se pude pedir que el 
maestro sea todólogo, pero debe prepararse más en diferentes asuntos. Otro asunto que debe regularse es la 
venta de alimentos en las escuelas. Ayer se valoró a los maestros que participaron en un estudio para 
determinar el impacto del maestro en la comunidad y es muy grande; los maestros tienen el derecho de 
manifestarse y expresar sus puntos de vista. (NC) 
 

SOCIEDAD 
En el 2005, con 1 millón 598 mil habitantes en el Estado de Querétaro, el 6.6%, es decir, 105 mil 236, eran 
personas de 60 años o más, explico Elio Pareja Navarrete Coordinador Estatal del INEGI. (EL) 
 
Con una inversión de 60 mdp a nivel estatal, se tiene la meta de beneficiar a 15 mil adultos mayores con el 
programa federal 70 y más, informó Gerardo Pérez Retana Delegado de la Secretaria de Desarrollo Social. 
(EL) 
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En Latinoamérica no se esta perdiendo el valor de la familia, lo que está cambiando son los valores de cómo 
son las familias, aseguró Beatriz Smuckler, Coordinadora Nacional del Proyecto Democracia en las Familias. 
(EL) 
 
Beatriz Smuckler señaló durante el Foro de la Familia del siglo XXI, que es necesario trabajar más en la 
capacitación de los funcionarios públicos en materia de equidad de género. (NC) 
 
Entrevista por la tarde. Beatriz Smuckler, coordinadora del programa Democracia en la familia, comentó que 
en el foro de la familia, tradiciones y modernidad, se vio la estructura actual de esta la base social, pues se 
transforma el papel de la mujer y del hombre. Se transforma la relación entre los géneros y aparecen diversidad 
de estructuras. Los niños aprenden cada vez más que en la familia hay democracia, no sólo en lo económico 
sino en los valores, las decisiones. Apenas empieza el proceso de transformación, pues aún hay mucha 
violencia y falta de conocimiento para llevar el proceso en paz, con diálogo; el problema es que no nos 
escuchamos mutuamente. El proyecto de democracia en la familia lo que busca es los caminos para que haya 
el entendimiento en este proceso de transformación. Hay muchas mujeres que no saben cómo salir de la 
trampa. Crecen los hogares unipersonales, las parejas no co-residentes; pero una cosa es la estructura familiar 
y otras la de los hogares. No nos asustemos por el número de divorcios, pues es un paso para una 
reconstitución de otras familias. No hay recetas, sino que cada uno debe conectarse con su responsabilidad y 
vivir su derecho de vivir su realidad. Debe haber tolerancia, pero no para someterse a otros, sino para 
reconocer la diversidad. No deben imponerse caminos, cada familia, cada persona, debe elegir el suyo. En 
Querétaro hay más familias encabezadas por una mujer que en otros lados y eso muestra un cambio 
fundamental en la perspectiva y en los valores. (NC) 
 
El llamado Día de la Familia es solamente celebrado de una manera ultra conservadora y lo que se define como 
la familia natural, con un padre, madre e hijos. Este fue el pronunciamiento de la Red Estatal, Democracia y 
Sexualidad. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Basta ver las estadísticas de otras ciudades, para confirmar que Querétaro es una ciudad segura, afirmó el 
Alcalde Manuel González Valle. (NC) 
 
Busca el municipio de Querétaro imponer multas a todos los que hagan llamadas de broma el número de 
emergencia 066, ya que de 5 mil llamadas que se reciben diariamente, sólo 700 son serias, aseguró el 
Secretario de seguridad pública municipal, Amadeo Valladares. (NC) 
 
Cabeza. Se desea cambiar los reglamentos para poder sancionar a las personas que hagan llamadas falsas de 
emergencia, siendo el total de las llamadas un 86% de este tipo, informó Amadeo Valladares Álvarez, 
Secretario de Seguridad Pública Municipal en Querétaro. (EL) 
 
Se van a renovar los carritos de los vendedores que están en el centro histórico, informó el Secretario de 
gobierno, Jorge Luis Alarcón, quien agregó que se busca adecuarlos a la imagen de la zona. Sin embargo, 
este año se renovarían solamente 20 de los 512 que hay. (NC) 
 
Jorge Luis Alarcón informó que se reordenará la imagen urbana y se cambiarán 512 carritos de comercio que 
se encuentran en el Centro Histórico. (EL) 
 
Cabeza. Ana Yolanda López Presidenta de Libre Acceso AC, ya puso la primera piedra en el Municipio de El 
Marqués para sensibilizar a los funcionarios acerca de  las necesidades especiales de las personas con alguna 
discapacidad. (EL) 
 
San Juan del Río está preparado parea la nueva temporada de lluvias, señalaron autoridades municipales, ya 
que además de concluir el desasolve de drenes, protección civil cuenta ya con un plan de contingencias. (NC) 
 
Cerca de 10 mdp se invertirán en la feria de San Juan del Río 2007 que se llevará a cabo del 15 de junio al 15 
de julio y donde se espera la visita de más de 300 mil persona s, afirmó el Alcalde Jorge Rivadeneira. (NC) 
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No hubo abuso de autoridad con los habitantes de San Isidro, como lo señalan algunos habitantes, señaló 
Jorge Rivadeneira, quien aceptó sin embargo,  que si ya hay una queja ante la Comisión Estatal de los 
Derechos Humanos, esperará la resolución. (NC) 
 
2 mdp serán invertidos este año en mejorar la imagen urbana de la cabecera municipal de Jalpan, informó la 
secretaria de turismo Esther Carboney Echave, quien dijo que es ahí el principal centro cultural de la zona y 
por ello se han invertido más de 15 mdp en infraestructura en esta administración. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Se han revisado 50 de las 70 empresas en San Juan del Río para el saneamiento del Río San Juan, las cuales 
no han presentado problemas graves, aseguró Arturo Eulogio Ortiz Montes, Delegado de la PROFECO 
Delegación Querétaro. (EL) 
 
Arturo Eulogio Ortiz Montes, Delegado de la PROFEPA delegación Querétaro, aseveró que en los pericos y 
guacamayas es ilegal su venta y quien los venda puede ser acreedor a 1 o 9 años de prisión. (EL) 
 

AGRICULTURA 
El Censo Agropecuario dará inicio en su primera etapa con la realización de un directorio nacional, del 11 de 
Junio al 6 de Julio, pero los preparativos ya comenzaron, según lo aseguró el Coordinador estatal de INEGI, 
Elio Pareja Navarrete. (EL) 
 

LABORAL 
Cabeza. Continúa la Huelga de la Empresa Lanas Merino, debido a que los trabajadores ya no confían en la 
palabra del gerente, aseguró Juan Antonio Morin miembro del comité sindical paz y trabajo. (EL) 
 


